



En Benia, Concejo de Onís, Asturias

La Fundación Biodiversidad participa en las Jornadas “Conservación de la biodiversidad y ganadería extensiva: un futuro común”

1 de octubre de 2009.- El Director de Proyectos de la Fundación Biodiversidad, fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Ignacio Torres, ha participado, hoy, en localidad de Benia, capital del concejo de Onís, en la inauguración de las Jornadas de Trabajo “Conservación de la biodiversidad y ganadería extensiva: un futuro común”.

Estas Jornadas –que se desarrollarán hasta el sábado en esa localidad asturiana– han sido organizadas por la Fundación para la Conservación del Quebrantahuesos dentro del “Programa de seguimiento de la biodiversidad en espacios de la montaña cantábrica de la Red Natura 2000”, que se desarrolla con el apoyo de la Fundación Biodiversidad.

Gestores de espacios naturales, investigadores, ganaderos, conservacionistas y alcaldes de la región exponen allí una serie de experiencias significativas, desarrolladas tanto en España como en Gran Bretaña, en torno a la compatibilidad entre la ganadería extensiva y la protección de los recursos naturales. Se trata de aportar ideas de trabajo que luego puedan ser aplicadas al ámbito cantábrico.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Gabinete de Comunicación

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es